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Protokoll der TKAMO-Sitzung vom 6. Juli 2020 
 
 
 
Ort Home-office, Sitzung per Teams 
 
Vorsitz Schwab Erich, Präsident 
 
Vorstand Brenca Simon 
 Brönnimann Werner 
 Feer Peter 
 Grunder Sascha   
 
Entschuldigt Jutzi Hanspeter 
 Willener Silvia 
   
Protokollführung Barbara Feer 
 
 

1. Eröffnung der Sitzung 

ES begrüsst die Vorstandsmitglieder und eröffnet die Sitzung um 19.00 Uhr. 
Die Sitzung findet via Teams statt. 

 

ES 

2. Protokoll letzte Sitzung 

Das Protokoll der Sitzung vom 9. Juni 2020 wird genehmigt.  

 

Alle 

3. Präsidium 

ES hat keine Traktanden. 

 

ES  

4. Richterwesen Agility 

PF will wissen was ES in Bezug des säumigen Zahlers gemacht hat. ES hat 
diesen ermahnt. BF bestätigt, dass die offenen Rechnungen beglichen sind. 
Es wird gewünscht, dass wiederholtes Versäumen der Zahlungspflicht von 
Veranstaltern sanktioniert werden kann. Hierzu muss das Reglement 
angepasst werden. 

Weiter sollen Mahngebühren eingeführt werden. SB klärt mit Dimo den 
Aufwand für die Programmierung. BF klärt bei der SKG die Höhe der 
Mahngebühren. Diese sollen bei der TKAMO gleich sein wie bei der SKG. 

Das Resort Sponsoring wird ad interim von Andrea Maria Kobel besetzt. 
Andrea nimmt an den Sitzungen teil, hat aber kein Stimmrecht. Ihre 
Ernennung wird auf der HP der TKAMO publiziert. Herzlich willkomen 
Andrea. 

Die Vorbereitung für die DK AMO vom 20.3.2021 müssen in Angriff 
genommen werden. ES klärt mit Remo was alles zu machen ist. Gemäss PF 
sollte eine Checkliste vorhanden sein.  

 

PF 

 

 

 

SB / BF 
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PF möchte wissen wie das Vorgehen der Reglementsanpassungen gemacht 
wird. SB möchte eine Arbeitsgruppe. PF, SB, SG sind in der Arbeitsgruppe 
für Agility, HJ und SW für die Arbeitsgruppe Obedience.   

PF möchte wissen wie das weitere Vorgehen zum Thema «Abschaffen 
Leistungsheft» ist. SB trifft sich nächste Woche mit Dimaster zum Thema 
Abschaffen Leistungsheft. SG möchte bei dieser Sitzung auch dabei sein. 
Der Vorstand diskutiert das Vorgehen und den Zeitpunkt einer möglichen 
Umstellung sowie die Finanzierung der Umstellung sowie die Kompensation 
der fehlenden Einnahmen durch wegfallende Leistungshefte.  

5. Kontrollwesen 

SB informiert über das neue eingespielte Update 2003 von letzter Woche. 
Die Verlängerung der Bestätigungsperioden wurden per 1.7.2020 falsch 
gemacht. SB klärt mit Dimaster den Fehler. Die Lizenzen sollten 

automatisch verwaltet werden können. Lizenzverwaltung ist jetzt da, 
Lizenzen können nun via Dashboard inaktiv gesetzt werden. Auswertung 
WM-Qualis, EO-Qualis und SM-Qualis ist nun über System möglich. 

Nächstes Update 2009: Auswertung ASMV, Userbereinigung 

 

 

SB 

6. Wettkampf  

SG informiert über die Agility SM Einzel 2020. Der Veranstalter hat im 
Moment das Problem, dass der Kanton und die Gemeinde keine garantierte 
Zusage machen können. Der Anlass könnte wegen Covid-19 kurzfristig 
abgesagt werden. Der Veranstalter möchte eine Zusage der SKG, dass er 
eine Verlustgarantie bekommt. Der Vorstand ist grundsätzlich bereit die SKG 
anzufragen. Der Veranstalter muss SG den Betrag für die Verlustgarantie 
angeben. Weiter hat der Veranstalter Bedenken, dass er das Schutzkonzept 
nicht umsetzen kann. Die Periode für die ARL-Punkte wird nicht verlängert, 
es zählen dieses Jahr nur 9 Monate, da vom 16.03.2020 bis 07.06.2020 
keine Wettkämpfe durchgeführt werden konnten. Die Preise für die Agility 
SM Einzel werden von BF bestellt. 

SG hat die Preise für die Agility SM Vereine 2020 bestellt. Die Zinnkannen 
werden von BF bestellt. SB schlägt vor Plaketten auf die Zinnkannen zu 
machen, falls der Final wegen Covid-19 nicht stattfinden kann. BF klärt den 
Vorschlag mit der SKG. 

SG informiert weiter wegen den neuen Massnahmen zu Covid-19 gem. 
neuestem Bundesrat-Entscheid bezüglich Maskenpflicht. SG möchte für die 
Agility SM während den Briefings eine Maskenpflicht. Der Vorstand ist damit 
einverstanden. 

 

 

SG 

 

 

 

 

 

BF 

 

BF 

8. Obedience 

HJ kann an der Sitzung nicht teilnehmen, bittet aber die beiden Traktanden 
in seiner Abwesenheit zu behandeln. 

Nadine Hess hat einen Bericht über einen Vorfall an der Prüfung vom 
15.3.2020 eingereicht. Das Verfahren muss eröffnet werden. BF bereitet den 
Brief vor und senden diesen an ES zur Unterschrift. 

 

 

HJ 

 

BF / ES 
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Der Vorstand bestätigt den von HJ vorgeschlagenen Richter Ton Hoffmann, 
NL-Den Haag für die 2. WM-Quali Obedience.  

9. Finanzen 

WB informiert über die Einnahmenstatistik. Die Einnahmen Lizenzen sind per 
30.06.2020 gegenüber 2019 Fr. 5.230.00 im Minus, die Einnahmen 
Leistungshefte sind Fr. 5.233.60 im Minus und die Einnahmen WM-Franken 
sind Fr. 12.271.50 im Minus.  

Ein Teil der Lizenzeinnahmen kann bis Ende 2020 ev. noch nachgeholt 
werden, die fehlenden Einnahmen für Leistungshefte und WM-Franken 
bleiben durch den Lockdown verloren. 

SG möchte wissen wie viel durch die nicht durchgeführten WM’s und EO 
gespart wird. Der definitive Betrag wird erst Ende Jahr bekannt sein. 

 

 

WB 

 

 

10. Diverses 

SB hat die beiden Arbeitsgruppen Reglemente für Obedience und Agility in 
Teams bereits eröffnet. 

PF und SG haben am letzten Wochenende die beiden Agility-Veranstalter in 
Wichtrach und Kaiseraugst bezüglich Einhaltung der Schutzmassnahmen 
geprüft.  

Aufgrund der Absage der WM- und EO-Qualis wurden die Sportler gebeten 
ihre Kontodaten ans Sekretariat zu senden. Zwei Sportler haben ihre Daten 
für die Rückerstattung der WM-Quali-Gebühren sowie 14 Personen für die 
EO-Quali-Gebühren noch nicht gesendet. Diese haben noch bis 31.7.2020 
Zeit ihre Angaben zu senden. Falls bis dahin die Kontoangaben nicht 
bekannt sind, verfällt der Anspruch und das Geld wird der TKAMO 
gutgeschrieben. 

ES gibt die nächsten Sitzungsdaten später bekannt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ES 

 

Ende der Sitzung: 20.15 Uhr  


